



Alcaldía de Santo Domingo Este

Reunión de Directores, del 19 de junio de 2020, Palacio Municipal

José Francisco Peña Gómez

Al : **Lcdo. Manuel Jiménez**

Alcalde del Municipio Santo Domingo Este

De : **Rafael G. Martínez**

Coordinador Cultural

Vía ; **Dra. Olga Hache**

Directora De Desarrollo Comunitario

Asunto : Informe de Actividades del 15 al 19 de Junio 2020

15 de Junio

Continuación de animación Cultural Prevención del Covid 19

Por tercera semana, continuamos con acción cultural itinerante de prevención del Covid 19, a través de Zanqueros, Bailarines y Pantomimas, con excelentes resultados de aceptación y admiración de los municipales que comparten la forma original, creativa y recreativa de educar ante el flagelo, que impacta la país y al mundo.

En estos tres días visitamos, el lunes parque de Invienda y entrada del Almirante, Miercoles, Intersecciones de San Vicente de Paul con carretera Mella y Carretera de Mendoza, hoy viernes, están en el Faro a Colon.

Levantamiento de instituciones artísticas, espacios culturales e infraestructuras

Visita Academia de Música y Canto Fundamoniarte

En atención a las directrices del señor Alcalde, de ir dando los pasos con miras a las acciones que serán desarrolladas una vez este creada la dirección de Cultura, hemos realizado visitas a instituciones y levantamientos de espacios alternativos para la acción cultural, tal es el caso de la fundación y academia musical, Fundamoniarte, vive en armonía a través de las artes, fundada en el año 2007, ubicada en la calle Francisco Javier del castillo 145 en el populoso sector de Vietnam , en los minas.

Esta institución, constituida familiares, compuesta por, padres, hijas y abuelo, pone al desnudo que no importa cuál sea la condición social de cualquier niño, joven o adulto, la posibilidad de desarrollar un talento se reduce a la palabra, "oportunidad", esta labor cultural de la familia Ventura Espinosa, es un verdadera acción de inclusión social, una verdadera construcción de ciudadanía, basada en el amor al prójimo, compromiso social y la , característica indispensables a la hora de asumir cualquier acción, de cualquier tipo, en la que decidamos involucrarnos.

En esta academia se imparte clases, de música instrumental, entrenamiento rítmico y auditivo, canto coral, teoría de la música, lenguaje musical valores humanos, y el resultado, ha sido no solo cientos de jóvenes integrados a la práctica artística, sino trascendiendo en las grandes instituciones musicales del país como la Sinfónica Juvenil nacional, y representando el país, en varios naciones Europeas.

La población de estudiantes que asiste a la escuela de música es del mismo sector de Vietnam. Los alumnos están divididos por edades en grupos de 6 a 8, 9 a 11, 12 a 15 y de 16 a 18 años.

La escuela cuenta actualmente con una población de ciento diez estudiantes.

Los programas de instrumentos impartidos en la escuela son los siguientes: piano, guitarra, percusión (mayor y menor) flauta dulce, flauta contralto, flauta tenor y flauta bajo.

Cuerda frotada: violín, viola, violonchelo, y contrabajo.

Instrumentos de viento de madera: saxofón, clarinete, flauta traversa, y píccolo.

Instrumentos de viento metal: trompeta, trombón, bombardino y tuba.

16 de Junio

Visita a la Academia de Danza Expresiones

La Familia Gallardo, emblemáticos municipales, destacados en el deporte y en la danza, conformada, por Marili gallardo, investigadora cultural, conceptulizadora de la técnica afro en la danza y primera coreógrafa de Juan Luis guerra, Belkis Gallardo, Gimnasta, profesora de gimnasia Rítmica y Soraya Gallardo, bailarina, coreógrafa y fundadora desde hace 30 años de la academia Expresiones, ha formado bailarines que han trascendido la frontera Dominicana, cerca de 4,500 alumnos han pasado por la Escuela, algunos de ellos iniciaron su carrera desde niño en esta prestigiosa Academia.

Con su escuela en el segundo nivel de Baro Plaza en la av. San Vicente de Paul esquina puerto Rico, Soraya, ha tenido que lidiar con grandes dificultades para la permanecía de su academia, desde el sostenimiento de la misma gracias al apoyo del propietario de la plaza, un mecenas que reconoce la importancia para el municipio lo que allí se realiza, hasta enfrentar un cáncer de su única hija y profesora de academia, graduada en España. En la Actualidad se imparte clases de Ballet, Danza Moderna, Contemporánea y Urbana.

Visita al Liceo Fabio Amable Mota, modalidad en Arte

Siguiendo el propósito de reconocer labores que en el aspecto de la cultura y el arte que se desarrolla en nuestro municipio, nos acercamos al liceo Fabio Mota, modalidad en arte desde año 2015, allí contactamos el director de la Banda de música desde 2016, Jonathan Emil Caesar Cruz, Estudiante de Licenciatura de música en la UASD , miembro de la filarmonía de la Armada, a los fines de saber la actividades de la Banda de Música y el destino de los Bachilleres que concluyeron sus estudios tecnicos en la música, quien nos expresó que precisamente le preocupaba el destino de esos estudiantes que necesitan encontrar el espacio para seguir desarrollando el talento aprendido despues de años de estudios musicales, en ese sentido todos esos jovenes la próxima semana tendrán un encuentro con el señor alcalde, para integrarlos a la Banda Municipal,

17 de Junio

Visita al sector, Cansino adentro

Continuando con la visita a espacios alternativos para la acción cultural o apertura de Escuela de bellas Artes, contactamos a la Licda Félícia Ramírez Lara, maestra, catedrática y miembro del consejo parroquial, de la Iglesia Nuestra Señora de la Altagracia de Cansino adentro, quien nos guio al multiuso ubicado en la calle privada, al lado del Parque del referido sector, en este espacio de dos niveles, funciona un consultorio médico, con una farmacia popular en el segundo, nivel, según nos informaron, como el multiuso no tenía activismo, decidieron trasladar el consultorio de su espacio anterior, al multiuso existente.

18 de junio

Visita la Escuela y Guardería Madre Petra, de la iglesia Nuestra Señora de Los Dolores.

En el sector del cachón de la Rubia, en la calle Madre Petra, confluyen varias instituciones dedicadas al labores educativas, sociales y de fe cristiana, allí se encuentran, la Iglesia Iglesia Nuestra Señora de los dolores, un , con servicios de consultas de medicina interna, especialidades y Odontológicos, un Centro de Atención integral de la Primera Infancia, CAIPI, las Escuela de Nivel Básico y una de nivel intermedio Sor Margarita Martínez, toda esta hermosa labor bajo la directrices de Las hermanas Hijas de la Alta gracianas.

Alli cerca de un millar de niños y jóvenes reciben una formación integral de la mano estas siervas de Dios, que todos sabemos, la entrega y devoción con que suelen asumir la verdadera acción cristianas cumpliendo cabalmente los designios de la fe católica, sin embargo, me mostraban preocupación, por el constante agrietamiento, que sufre gran parte de la estructura física, a pesar de diversas reparaciones, originado tal vez, porque allí durante años funciona un vertedero.

Durante la campaña para la elecciones municipales se me acercaron con la solicitud de apoyo para la posibilidad de que tanto niños y jóvenes pudieran recibir instrucción artística, como completo de sus clases Educación Artística, por apretado programa de clase y por la cercanía de ambas escuelas, que comparte patio y áreas de recreación, solo los fines de semana sería hábil alguna acción cultural que redunde en el fortalecimiento de la docencia artística, por tal razón quedamos de regresar , una vez se defina el calendario y los protocolos del próximo año Educativo.

Visita Club Prados del Cachón

El sector Prados del Cachón, existe desde hace más de 20 años el Club Prados del Cachón, una iniciativa que nació de vecinos, que ya años antes habían creado el estadio de softball y la cancha de baloncesto, al mismo tiempo protegían un solar contiguo al terreno de pelota, es así, como con recursos propios, iniciaron la construcción de una casa club, en el año 2002, el Ministerio de Deportes bajo las directrices de Cesar Cedeño concluye la obra, que se convirtió en una plaza Deportiva, con la remodelación de la Cancha, y acondicionamiento del exterior.

Su actual Presidente Luis Martínez, reclama la conclusión de la remodelación ganada en el presupuesto participativa del 2018, para tales fines ya se reunió con la vice alcaldesa, Ángela Henríquez, que se comprometió asumir una parte de lo pendiente, sin embargo el lugar se presta y reúne las condiciones para una escuela de Bellas Artes, hace unos años quien les habla, creo allí una escuela Libre, en áreas de Danza, Guitarra y teatro , precisamente el director de Tecnología, en aquel entonces fue el Profesor de Guitarra, donde hoy la Iglesia disfruta del aprendizaje allí impartido.

Compañeros directores, todas nuestras políticas públicas, municipal deberán estar conectadas con todas las áreas y actividades que graviten en nuestro municipio, creando sinergias, potencializando, voluntades y conectándola con nuestro plan desarrolló del municipio, nuestro plan es el plan de toda la ciudad.

Reunión con una comisión de la Bolsa Turística del Caribe

Recibimos una comisión de la Bolsa Turística del Caribe, presidida por su presidente Luis Felipe Aquino, quienes nos han traído un proyecto, que busca junto, a todas las Alcaldías de la Provincia de Santo Domingo, diseñar todo un programa de acciones y eventos que sería la antesala, para situar todo el territorio del Gran Santo Domingo , en un destino turístico, para lograr este objetivo, se realizaría toda una investigación y registro de todos los componentes , histórico, social, cultural y empresarial, que sustentará el diseño de rutas e itinerarios para lanzar, una campaña nacional e internacional que nos posicione como destino turístico.